
 
 

 

 

 

 

 

 

COMUNICATO UNITARIO 

02.12.2020 – Oggi abbiamo incontrato l’Azienda, rappresentata, oltre che da HR e Relazioni 
Industriali, anche dal capo di Operations Rabossi, per chiedere chiarimenti in merito all’articolo 
uscito sul “Messaggero” il 28 novembre 2020 che parlava di un possibile riassetto societario di 
Intrum Italy. 

L’Azienda ha dichiarato che il contenuto dell’articolo “è una bufala” e pertanto non corrisponde al 
vero. Ha anche detto che non ha ritenuto di smentire ufficialmente la notizia perché intende farlo 
con i fatti. 

Come OO.SS. attendiamo di osservare il verificarsi di tali fatti e vigileremo sull’evolversi della 
situazione. 

Rimane in agenda l’incontro con il CEO Marc Knothe da tenersi nel mese di dicembre. 
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